

## DOCTOR JAVIER MARTÍN. CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL

# Tu boca, sonrisa y expresión facial, en las mejores manos



**Profesional y humano.**  
Así se define el equipo  
del Dr. Javier Martín,  
cirujano maxilofacial de  
Policlínica Gipuzkoa.

Con 30 años de experiencia en la especialidad médica de Cirugía Oral y Maxilofacial, el Dr. Javier Martín mejora y soluciona tanto la salud como la estética facial, con garantía de éxito y excelencia humana

Una trayectoria laboral de tres décadas en la especialidad médica de Cirugía Oral y Maxilofacial, la compañía de un equipo humano y profesional a partes iguales y el respaldo de una institución sanitaria referente como Policlínica Gipuzkoa son argumentos más que válidos y suficientes para avalar al doctor Javier Martín como uno de los líderes en el sector en Gipuzkoa.

Ofrecer un diagnóstico temprano y el método de tratamiento más eficaz a cada caso es la máxima que guía el trabajo del Dr. Martín, siempre enfocado a garantizar la tranquilidad y comodidad del paciente. Con un enfoque personalizado y una visión experta de casi 30 años de experiencia trata, por tanto, de dar la solución más efectiva posible a cada persona, a quienes ofrecen atención permanente, también durante los fines de semana.

Asimismo, trabajan en constante coordinación con otros profesionales del sector (dentistas, ortodoncistas, etc.) que derivan y remiten a los servicios del Dr. Javier

Martín algunos de los casos más complejos y delicados.

### De lo más sencillo a lo más complejo

Con dilatada experiencia en prácticamente todos los ámbitos de la especialidad, incluida la microcirugía, el Dr. Martín -que compagina el trabajo en la sanidad pública y privada- lidera la Unidad de Cirugía Oral y Maxilofacial de Policlínica Gipuzkoa. Allí, acompañado de un excelente equipo profesional y humano, trata de diagnosticar, atender y solucionar con total eficacia cualquier afección relacionada a nivel de boca, cara y cuello, desde los casos más sencillos a los más complejos.

Para ello cuentan con distintos servicios que van desde la colocación de implantes dentales y, si fuera necesario, también de injertos óseos, hasta el tratamiento multidisciplinar de la apnea del sueño, ya sea mediante férulas o de forma quirúrgica

mediante la cirugía ortognática. Esa es otra de las especialidades del Dr. Martín, que consiste en la reposición del maxilar y la mandíbula para lograr una mordida adecuada y una mayor armonía facial, siendo esta última también el objetivo de las cirugías del contorno facial y de las intervenciones estéticas y de rejuvenecimiento. Sin olvidar, por último, que realizan cualquier otra cirugía oral y maxilofacial relacionada con los dientes, maxilares, encías y mucosa, ya sea una simple extracción dental o por razones, entre otras, infecciosas, de traumatología u oncológicas.

Todo ello a través de un estudio minucioso y cuidado de todo el proceso de diagnóstico y cirugía, una irrenunciable forma de trabajar del Dr. Martín que es posible gracias al emplazamiento de sus servicios en Policlínica Gipuzkoa.

### Tecnología e instalaciones de primer nivel

Referente en la medicina privada, Policlínica Gipuzkoa cuenta con una localización y unas instalaciones privilegiadas. Contar con este respaldo ha impulsado al Dr. Javier Martín a mantenerse en el más alto nivel de la profesión, permitiéndole emplear la más innovadora tecnología, así como hacer uso de modernas, espaciosas y cómodas instalaciones. Tanto su consulta (en la planta -1) como los quirófanos y habitaciones que emplean están habilitados para que la experiencia del paciente sea lo más positiva y confortable posible, siempre bajo la meta de favorecer una estancia agradable y pronta recuperación. Todo ello, además, en un ambiente de atención personal y profesional inmejorable.

### Ofrecer un diagnóstico temprano y el tratamiento más efectivo posible a cada caso, la prioridad de la diversidad de servicios del Dr. Martín

### Su ubicación en Policlínica Gipuzkoa le permite emplear la más innovadora tecnología, además de modernas y cómodas instalaciones

## SERVICIOS DE CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL

Con Policlínica Gipuzkoa como sede tanto de su consulta como de quirófano, el Dr. Javier Martín, especialista en Cirugía Maxilofacial, atiende cualquier patología que se presente a nivel de boca, cara y cuello con servicios que cabe dividir en seis apartados.

### Cirugía ortognática

Destinada a solucionar alteraciones de la mordida y la función mastoarticular, así como la afectación de la estética facial, producidas por una posición incorrecta del maxilar superior y/o la mandíbula.

### Cirugía estética y de rejuvenecimiento facial

Dirigida generalmente a personas a partir de los 40 años, consiste en revertir los signos del envejecimiento -descenso o atrofia de los tejidos y/o arrugas superficiales y cambios de textura en la piel- con resultados naturales y equilibrados.

### Cirugía del contorno facial

Mejorar las proporciones faciales mediante un aumento o reducción de ciertas áreas de la cara es el objetivo de esta operación de finalidad estética que actúa sobre nariz, barbilla, frente y/o ángulos de la mandíbula y músculos maseteros.

### Implantes e injertos óseos

La solución a la pérdida de dientes y su consiguiente afección a la salud para por la implantología dental que, en ocasiones, puede requerir de previa colocación de injerto de hueso, procedente del propio paciente.

### Apnea del sueño

Esta patología respiratoria, que predispone a otro tipo de patologías, puede solucionarse, si la máscara CPAP no funcional, mediante una férula de avance o una operación bucal, solución efectiva y definitiva.

### Cirugía oral y maxilofacial

Muelas del juicio, frenillos, quistes, articulaciones, glándulas... son muchas las áreas sobre las que se actúa.

### DR. JAVIER MARTÍN CIRUJANO MAXILOFACIAL

Policlínica Gipuzkoa. Paseo Miramón, 174  
Donostia-San Sebastián  
Tel.: 679 334 371 / 943 00 28 00 ext: 3785  
consulta@maxilofacialmartin.com  
[www.maxilofacialmartin.com](http://www.maxilofacialmartin.com)